



Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Auszug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Dienstag, 22. Oktober 2019, 9.00 Uhr – 12.00 Uhr, im Hotel Hilton Garden Inn

Anwesend: Tamara Henderson, Judith Pfiffner, Philipp Bärtschi, Hans Fopp, Adrian Weber, Ingo Schlösser
Entschuldigt: Toni Morosani, Adrian Lauber
Gäste: Cyrill Ackermann (Traktandum 2), Tom Umiker (Traktandum 3)
Protokoll: Georg Mattli

Aus den Traktanden:

Traktandum 2: Geschäfte im Grossen Landrat

Cyrill Ackermann informiert über die im Grossen Landrat besprochenen Geschäfte. An der Sitzung des Grossen Landrates vom 3. Oktober 2019 wurde die Entflechtung der Sportanlagen zwischen DDO und der Gemeinde mit 14:0 Stimmen beschlossen. In Bezug auf die geplante Aufwertung des Davosersees ist gemäss Cyrill Ackermann viel diskutiert worden, das Vorhaben sei aber letztlich ebenfalls gutgeheissen worden. Auch der Anbindung der Kunsteisanlage des "Davoser Eistraum" an die Kälteanlagen des Eisstadions, welche mit einem Beitrag aus dem Anlagefonds in der Höhe von CHF 190'000.00 verbunden ist, sei klar zugestimmt worden, ebenso wie der Einrichtung eines Kreativfonds für Kulturimpulse.

Cyrill Ackermann informiert sodann über die Traktanden der Sitzung des Grossen Landrates vom 7. November 2019. Dabei wird namentlich über eine Finanzierung gewisser Abteilungen der Spital Davos AG diskutiert werden, die aufgrund einer zu geringen Nachfrage oder ungünstiger Rahmenbedingungen in der aktuellen Form nicht kostendeckend geführt werden können. Diese Leistungen sollen entweder vom Finanzhaushalt der Gemeinde getragen oder sonst redimensioniert werden. Dies trifft namentlich auf die Abteilungen der Notfallstation, des Rettungsdienstes und der Geburtshilfe/Gynäkologie zu. Dem Grossen Landrat wird in diesem Zusammenhang beantragt, die gemeinwirtschaftlichen Leistungen dieser Abteilungen mit einem Betrag von jährlich total CHF 1.195 Mio. finanziell zu unterstützen. An die Abteilung Sportmedizin soll zudem ein Unterstützungsbeitrag von einmalig total CHF 600'000.00 à-fonds-perdu genehmigt werden. Sodann soll zuhanden der Volksabstimmung ein Darlehen in der Höhe von CHF 3.8 Mio. an die Spital Davos AG genehmigt werden, das einer vollständigen Ablösung eines bestehenden Kantonsdarlehens dient.

Traktandum 3: DDO

Tom Umiker ist erfreut, dass mit Toni Morosani demnächst ein weiterer Hotelier im Vorstand von DDO sein wird. Toni Morosani wird ab der Dezember-Sitzung des DDO-Verwaltungsrates an den Sitzungen teilnehmen. Hinsichtlich des weiteren

Vorgehens bezüglich der HGD-Sitzungen wird beschlossen, dass Tom Umiker noch einige Male daran teilnimmt, bis sich Toni Morosani im DDO-Vorstand vollständig "eingelebt" hat. Anschliessend wird Tom Umiker nicht mehr an den HGD-Sitzungen teilnehmen.

Tom Umiker kommt auf die Neuerungen in Bezug auf die Gästekarte ab Sommer 2020 zu sprechen. Er erachtet es als positiv, dass das vergünstigte Angebot bereits ab einer Nacht gilt und nicht – wie ursprünglich in Aussicht gestellt – ab zwei Nächten. Ein aus seiner Sicht wichtiger Punkt stellt die Rückerstattung der Kreditkartenkommissionen dar, die bei den Hotels anfallen, wenn sie Tickets an Gäste verkaufen, die diese per Kreditkarte bezahlen. Tom Umiker erachtet es als notwendig, dass die Hotels in diesem Zusammenhang zumindest keinen Verlust mehr machen, d.h. dass ihnen die Kreditkartenkommissionen in grösserem Mass als bisher zurückerstattet werden.

Traktandum 5: Skitag 2020

Adrian Weber orientiert über den Stand der Vorbereitungen für den Skitag 2020. Der Anlass wird am 24. März 2020 stattfinden. Es wird frühzeitig ein Save-the-Date versandt werden. Tamara Henderson wird die betreffende E-Mail an die Präsidenten der einzelnen Sektionen versenden, damit diese ihre eigenen Mitglieder orientieren können. Der Anlass wird auf Parsenn stattfinden, wo es beim Dorftäli auch die Möglichkeit geben wird, die Rennstrecke zu befahren. Das Café Weber wird Gipfeli sponsoren. Ab ca. 16.30 Uhr wird voraussichtlich im Parsenn Gada die Preisverleihung stattfinden, anschliessend wird es ein Nachtessen geben (auf Anmeldung), das zum Beispiel im Turmhotel Victoria stattfinden könnte. Im Februar sollen die Einladungen versandt werden, auf die man sich definitiv anmelden kann. Für das Mittagessen wird Adrian Weber auf die Parsennhütte zugehen.

Traktandum 7: Varia und Umfrage

Website:

Adrian Lauber hat sich um die Erstellung der HGD-Website gekümmert. Tamara Henderson berichtet im Namen von Adrian Lauber über den aktuellen Stand. Falls gewünscht und möglich, soll auf der HGD-Website auch über die offenen Stellen der Jobbörse "Hotel Career" informiert werden. Zudem soll es eine entsprechende Verlinkung mit der Website von Hotel Career geben, ebenso wie eine Verlinkung mit der Lehrstellenbörse "www.yousty.ch". Der Vorstand steht diesen Vorschlägen positiv gegenüber und beschliesst, dass dies wenn möglich so umgesetzt werden soll.

Davoser Mäss auf der Promenade:

Hans Fopp orientiert über den Stand der Vorbereitungen für den Anlass "Davoser Mäss auf der Promenade". Dies soll ein Anlass für Einheimische und Gäste werden. Im Sinne eines "Tages der offenen Tür" soll den Besuchern die Möglichkeit geboten werden, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen. Zwischen dem Hotel Meierhof und dem Hotel Panorama soll eine Bimmelbahn zum Einsatz kommen. Ab 19.00 Uhr soll das Herbstfest des HGD stattfinden, welches gleichzeitig den Abschluss des Anlasses bilden wird. Für das musikalische Rahmenprogramm wird der HGD-Vorstand noch auf die Organisatoren von Davos Klosters Sounds Good zugehen.